

Pressemitteilung, 11. Juni 2024

Fertigstellung des neuen Mostviertel Ursprungsweges Rund 115 Kilometer langer Rundwanderweg der Kleinregion erfolgreich umgesetzt

Mostviertel Ursprung. Nach gut 1 ½ Jahren intensiver Vorarbeit der Kleinregion Mostviertel Ursprung, unter der Leitung von Kleinregionssprecher Bgm. Karl Josef Stegh (Gemeinde Behamberg), laufen gerade die letzten Feinarbeiten zur Fertigstellung des neuen Rundwanderweges.

Der so genannte "Mostviertel Ursprungsweg" hat eine Länge von rund 115 km und ist in 5 Wegetappen untergliedert. Er verläuft entlang bestehender Wander- und Gehwege in den acht Kleinregionsgemeinden Behamberg, Ennsdorf, Ernsthofen, Haag, Haidershofen, St. Pantaleon-Erla, St. Valentin und Strengberg sowie den beiden Nachbargemeinden St. Peter in der Au und Weistrach. Neben den über 80 Sehenswürdigkeiten und Aussichtspunkten der Region, die sich entlang des Weges befinden, wird auch für leibliches Wohl mit Gastronomieempfehlungen gesorgt. Ein besonderes Highlight des Rundwanderweges sind jedoch die 13 einzigartigen Raststationen, die mit einer eigens entworfenen Birnenskulptur und Stempelkästchen mit stationsspezifischen Stempeln ausgestattet wurden. Neu angeschaffte Sitzmöbel laden zum Rasten und Verweilen in der Region ein. Eigene Informationstafeln vermitteln Interessantes zum jeweiligen Standort und bieten einen allgemeinen Überblick zum Rundwanderweg und den weiteren Wegetappen. Auf den Gemeindeämtern und in den Tourismusbüros der Region sind Wanderkarten erhältlich, die Orientierung schaffen und Raum zum Abstempeln der erreichten Stationen bieten. In Kürze erhält der Weg auch einen eigenen Online-Auftritt auf der Website der Kleinregion unter <u>www.mostviertel-ursprung.at</u>.



Die Kleinregionsgemeinden sind besonders stolz über die Fertigstellung des Rundwanderweges und die gemeinsam geleisteten Bemühungen zur Realisierung dieses Projektes. Ein neues Angebot für Freizeit und Naherholung, das die Besonderheiten der Region erlebbar macht, wurde hiermit geschaffen. "Wir freuen uns auf dieses neue Erlebnishighlight in unserer wunderschönen Mostviertler Landschaft und laden alle Wanderbegeisterten herzlich ein, den neuen Rundwanderweg zu entdecken und die Natur in vollen Zügen zu genießen", bekräftigt Kleinregionssprecher Bgm. Karl Josef Stegh.

Die feierliche Eröffnung des Mostviertel Ursprungsweges findet von 23. bis 27. Juli im Rahmen einer Staffelwanderung statt. Nähere Informationen sind zeitgerecht im Aushang und auf den Websites der Mitgliedsgemeinden sowie auf <u>www.mostviertelursprung.at</u> zu finden.

Dieses Projekt wurde durch die Kleinregionsbetreuung im Rahmen der Dorf- und Stadterneuerung begleitet. Finanzielle Unterstützung erhält die Kleinregion aus dem NÖ Landschaftsfonds.

Bildbeschreibung: Fertigstellung des neuen Mostviertel Ursprungsweges (v.l.n.r., ohne Titel) Albin Tempelmayr (Haag), AL Isabell Grindling (Ennsdorf), AL Harald Schwödiauer (Behamberg), Bgm. Johann Bruckner (Strengberg), Bgm. Daniel Lachmayr (Ennsdorf), Kleinregionssprecher Bgm. Karl Josef Stegh (Behamberg), Bgm. Karl Huber (Ernsthofen), Vize-Bgm. Monika Fürst (Haidershofen), Christa Birmili (St. Valentin), Vize-Bgm. Josef Alkin (St. Pantaleon-Erla), AL Michael Stadler (Strengberg), LAbg. Bgm. Kerstin Suchan-Mayr (St. Valentin)

© Fotocredit: Dorf- und Stadterneuerung / Kühr